

EL DÍA

# En Buenos Aires Trabajan a Desgano 10 mil Portuarios

\* Los Radicales Expresan su Preocupación

por el senador Solari Yrigoyen

(AP, AFP, PL, IPS)

**BUENOS AIRES, 3 de noviembre.**— Las operaciones en el Puerto de Buenos Aires se encontraban entorpecidas por el "trabajo a desgano" de unos 10 mil obreros que reclaman mayores salarios, en el segundo problema laboral que enfrenta el gobierno militar en menos de un mes.

Un comunicado de los estibadores portuarios califica de "ofensa" un incremento salarial otorgado este mes por las autoridades militares al sector. Para algunas categorías ese incremento es del equivalente a tres dólares mensuales.

Los trabajadores dicen que además se oponen a un nuevo reglamento provisional que anula conquistas sindicales y otros derechos adquiridos. Por ejemplo se disminuyó la dotación para operar en cada buque de 12 a 8 hombres.

La lentitud con que se desenvuelve el trabajo determina la partida de los buques con la mitad de su carga del Puerto de Buenos Aires, el principal del país.

Fuentes del gobierno dijeron que se realizaron anoche reuniones con dirigentes portuarios pero que no se había arribado a ninguna solución.

## PREOCUPACION POR SOLARI IRIGOYEN

Los máximos dirigentes radicales argentinos expresaron hoy su preocupación por la detención del ex senador de ese partido, Hipólito Solari Yrigoyen.

En una declaración, que firman entre otros el veterano caudillo Ricardo Balbín, el ex presidente Arturo Illia, Fernando de la Rúa y el ex vicepresidente Carlos Perette, aportan elementos y antecedentes sobre la trayectoria del ex senador.

Solari Yrigoyen está detenido a disposición del gobierno militar desde agos-

to pasado, luego de ser secuestrado con el extinto ex diputado radical Mario Amaya (falecido hace pocas semanas en la cárcel de Villa Devoto, en esta capital), y permanecer en cautiverio dos semanas.

Asimismo expresan su preocupación personal por un reciente trascendido donde se vincula a Solari Yrigoyen con actividades subversivas.

"Nos preocupa también —dicen— que de pronto la lucha contra la subversión se traslade y extienda a la represión ideológica".

"Nos preocupa que un argumento como Solari Yrigoyen esté privado de su libertad", señala el documento radical emitido anoche. "Nos preocupa por él, por su familia, por sus amigos y muchos más nos preocupa por nuestro país, por la imagen que sobre él se forma fuera de nuestras fronteras", agrega el mismo.

## TRASMISION DEL ERP

Un grupo de guerrilleros izquierdistas copó esta noche una estación de televisión de la capital provincial de La Plata, distante 60 kilómetros al sur, logrando difundir durante más de 15 minutos una grabación con consignas y marchas revolucionarias.

Los guerrilleros se identificaron en la emisión como miembros del marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y en la grabación, que fue recibida nítidamente en Buenos Aires y sus alrededores, instaron a la "lucha revolucionaria" a la vez que propalaron consignas contrarias al gobierno militar argentino.

No pudo establecerse de inmediato si se había registrado lucha en torno a la planta televisora. Al parecer los guerrilleros consiguieron colocar la grabación y habrían huido. Media hora después del incidente, ocurrido poco después de las 10 PM (01:00 GMT del jueves), la emisión regular de la estación continuaba interrumpida.